

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

# 東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.2

令和7年4月10日(木)

文責：校長 園田栄作

## 3名の新入生の皆さん、御入学おめでとうございます

8日(火)に、さわやかな春空の中、入学式を行いました。小学生2名、中学生1名の新入生が入学しました。新入生、そして保護者の皆様、御入学おめでとうございます。嬉しそうに入場してくる小学1年生、堂々と入場してくる中学1年生の姿から、張り切っている様子を感じました。また、小学1年生の整った姿勢、中学1年生の思いのこもった挨拶から、これからの学校生活を通しての活躍や成長が楽しみになりました。

小中学校それぞれの上級生も、新入生を温かく歓迎しようと、心のこもった校歌を歌ったり、きちんとした態度を示したりし、先輩としての姿で思いを表すことができました。

在校生の代表として、小学6年生の〇〇〇〇さん、中学2年生の〇〇〇〇さんが新入生に向けて歓迎の挨拶を述べました。新入生も上級生から心強い挨拶をもらい、安心感とやる気が高まりました。



## 入学式児童生徒代表挨拶

桜の花が咲き、春の訪れを感じる時期となりました。新入生の皆さん。ご入学おめでとうございます。私たちは、みなさんが度島小学校に来てくれるのをとても楽しみにしていました。

小学校では、楽しい勉強や行事などがたくさんあります。例えば、十月には学習発表会という行事があります。どのような行事かという点、みなさんが勉強したことをお客さんの前で発表するというものです。全校で力を合わせて学習発表会を成功させるために、たくさん練習をします。練習をすることで、素晴らしい学習発表会になります。

勉強も楽しいですよ。どんな勉強をするかということ、言葉で勉強する国語や足し算や引き算などを勉強する算数などがあります。勉強ができるようになると、とても嬉しくなります。お昼になると給食を食べます。調理員さんが心のこもった給食を作ってくださいるので、とてもおいしいです。

学校で分からないことがあったり、困っていることがあったりすれば、すぐにお兄さんお姉さんに聞いてください。なんでもすぐに答えてくれますよ。一緒にたくさん遊びましょうね。

最後になりましたが、保護者の皆様、私たち在校生が一生懸命お世話をするので、安心してください。



児童代表 六年 ○○○○

○○さん、度島中学校へのご入学誠におめでとうございます。私たち在校生一同、大和さんのご入学を心待ちにしました。今日から、度島中学校での生活が始まります。同じ場所にあるとは言え、小学校と中学校にはたくさん違いがあり、戸惑ったり、大変なことがあったりすることがあると思います。そんなときは、気軽に私たちや先生方に聞いてください。そして、お互いの仲をさらに深めていきましょう。

小学校との違いとして、大きく二つのことがあります。一つめは、学習です。算数が数学に、図工が美術や技術など呼び方の違いはもちろんです。授業やテストの難易度も小学校と比べると高くなります。そのため、ただ授業を受けるだけではなく、学習を理解するための工夫を自分でしていかなければなりません。家庭学習に力を入れたり、わからない箇所を質問したりなど、自ら進んで行動する気持ちが大切です。

二つめは部活動です。五月には早速、平戸市中総体があります。中総体で良い結果を残すためにも、日頃の練習の積み重ねが大切です。練習を重ねていくと、体力や技術が向上し、勝つことの喜びを味わうことができます。

今年度の度島中学校の生徒会スローガンは、「度島の未来を創る」思いを形に「一人一躍 個性を活かして」です。小学校に比べると、楽しいことはもちろんですが、大変なことや悩みも増えるかもしれません。しかし、それを乗り越える喜びや達成感も味わうことができます。○○さんが加わった中学校十三名全員で「度島の未来」を創っていきましょう。



生徒代表 二年 ○○○○